

Deswegen kommen wir zum Eurobike Festival Day 2017

02.09.2017



Am Samstag (2.9.) findet im Rahmen der Eurobike 2017 der Festival Day statt. Anders als den anderen Tagen der Weltleitmesse für Fahrräder und Zubehör, dürfen sich hier auch Endverbraucher zwischen den zahlreichen Neuheiten umschauen, dürfen ausprobieren und sich beraten lassen. Um 9 Uhr wurden die Messeporte in Friedrichshafen geöffnet und schon gleich zum Start bildeten sich lange Schlangen an den Eingängen.

Leadin

Am Samstag (2.9.) findet im Rahmen der Eurobike 2017 der Festival Day statt. Anders als den anderen Tagen der Weltleitmesse für Fahrräder und Zubehör, dürfen sich hier auch Endverbraucher zwischen den zahlreichen Neuheiten umschauen, dürfen ausprobieren und sich beraten lassen. Um 9 Uhr wurden die Messeporte in Friedrichshafen geöffnet und schon gleich zum Start bildeten sich lange Schlangen an den Eingängen.